



Verkehrswacht spendet an Lebenshilfe

Auch die Kreisverkehrswacht Aichach-Friedberg beteiligte sich am Eiswassergrillen. So konnte eine Summe von 250 Euro an die Lebenshilfe Aichach-Friedberg überreicht werden. Das Foto zeigt die Spendenübergabe: (von links) Helmut Beck (Vorsitzender Kreisverkehrswacht), Barbara Simmeth (Zweite Vorsitzende Lebenshilfe), Konrad Schwegler (Geschäftsführer Lebenshilfe) und Ernst Christoph Schmid (Dritter Vorsitzender Kreisverkehrswacht). Foto: Gabriele Abdul-Samad